
昔日违建区 今成大花园
闵行吴泾镇放鹤谷开园迎客

! ! ! !放鹤路 !"!#号曾是闵行区违建扎堆的“重
灾区”!下图"，如今变身百亩花海!左图"。今天上
午，闵行区吴泾镇放鹤谷举行开园仪式。从今天
起，市民可前往畅游观赏当季花卉，购置园艺及
草本绿植。
放鹤谷位于吴泾镇和平村，占地面积 !$$%!$

亩。目前设有花卉生产区、育苗区、新品展示区、
室内绿植生产区、进口苗木培育区、家庭园艺体
验区、露天花海区、休憩草坪区等区域，可满足不
同游客、客户的观赏及购买等需求。
吴泾镇党委书记杨其景表示，希望把放鹤谷

打造成集农业科技、家庭园艺和休闲观光于一体
的“上海国际家庭园艺生产展示基地”。

本报记者 鲁哲 摄影报道
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! ! ! !本报讯（记者 许超声）中国证
监会支持优质企业参与上市公司并
购重组又出新招，日前，证监会新闻
发言人常德鹏就 &'(被否企业参与
上市公司重组交易相关政策答记者
问时披露，证监会已将 &'(被否企
业筹划重组上市的间隔期从 )年缩
短为 $个月。
为防止部分资质较差的 &'(被

否企业绕道并购重组登陆资本市
场，前期证监会发布相关问题与解
答，对 &'(被否企业筹划重组上市
设置了 )年的间隔期要求，并强化

信息披露监管。统计数据显示，截至
目前，今年证监会一共审核了拟
&'(企业 !$*家，其中 **家过会，+
家暂缓表决，!,家取消审核，还有
+-家被否决申请。

常德鹏表示，考虑到 &'(被否
原因多种多样，在对被否原因进行
整改后，不乏公司治理规范、盈利能
力良好的企业，为支持优质企业参
与上市公司并购重组，推动上市公
司质量提升，因此，证监会将 &'(被
否企业筹划重组上市的间隔期从 )

年缩短为 $个月。

事实上，证监会近期已对并购
重组多项规则“松绑”，让企业重新
上市时间缩短，还不设任何额外门
槛，鼓励中概股参与 .股并购重组，
新增 !#个行业可以享受快速审核通
道，放松并购重组融资用途，鼓励私募
股权基金参与上市公司并购重组。
业内人士分析认为，这一系列

举措均有助于缓解上市公司在弱市
中的资金压力，借壳上市和大额并
购有望兴起，助力并购市场的快速
回暖。另有观点称，后续重组概念股
又会迎来市场机会。

发挥资本市场枢纽功能
国务院金融稳定发展委员会

,#日召开防范化解金融风险第十
次专题会议，重点分析三季度经济
金融形势，研究做好进一步改善企
业金融环境和防范化解金融风险有
关工作。
会议提出，发挥好资本市场枢

纽功能。资本市场关联度高，对市场
预期影响大，资本市场对稳经济、稳
金融、稳预期发挥着关键作用。要坚
持市场化取向，加快完善资本市场
基本制度。前期已经研究确定的政

策要尽快推出，要深入研究有利于
资本市场长期健康发展的重大改革
举措，成熟一项，推出一项。
这是首次提出资本市场枢纽功

能，充分说明管理层高度重视股市
的健康发展。会议强调，当前社会各
界最关注的是已经承诺的各项政策
措施落实情况，!# 月 !/ 日对外宣
布的稳定市场、完善市场基本制度、
鼓励长期资金入市、促进国企改革
和民企发展、扩大开放等五方面政
策，要快速扎实地落实到位。人民银
行、银保监会、证监会、外汇局、发展
改革委、财政部等有关部门要加快
工作节奏，政策成熟后立即推出，推
出后狠抓落实。

交易所落实有关工作
上交所和深交所昨天均表示，

研究部署落实有关工作，积极采取
有效措施，全力维护市场稳定健康
发展。
上交所表示积极推动提高上市

公司质量，大力推动上市公司股份
回购制度的完善。加大上市公司并
购重组支持力度。
积极化解市场风险。上交所将

持续监测股权质押风险动态变化，
做好股权质押风险管理应对方案，
完善上市公司股份协议转让、股票
质押式回购交易等规则，为平稳有
效化解股票质押违约风险提供机制
保障。积极研究推出创新型基金等
金融工具，帮助有发展前景但暂时

陷入经营困难的上市公司纾解股票
质押困境。
同时积极推进交易所债券市场

创新，更好满足民营企业特别是民
营控股上市公司发债的需要。
另外，积极引导境内外长期资

金投资 .股。进一步推动 012&、富
时罗素等国际主流指数提升 . 股
纳入因子权重，加大向境外投资者
推介 .股的力度，增强 .股的国际
影响力和吸引力。同时，配合境内保
险资金加大入市力度等政策，积极
研究出台支持长期资金投资 . 股
的有效措施。

纾解股票质押困境
深交所提出，将维护市场稳健

运行和防范化解重点风险放在突出
重要位置。排查上市公司风险，优化
完善股票质押信息披露规则，与地
方政府、金融机构等密切配合，帮助
支持有发展前景但暂时陷入经营困
难的上市公司纾解股票质押困境。
上交所特别提到重点遏制虚假

重组、内幕交易、恶意砸盘等违法违
规行为，切实保护投资者合法权益。
深交所表示以具体、有效的措施稳
定市场预期、增强市场信心，促进资

本市场长期稳定健康发展。
中国证券投资基金业协会昨天

发布《关于对参与上市公司并购重
组纾解股权质押问题的私募基金提
供备案“绿色通道”相关安排的通
知》称，为支持私募基金管理人和证
券期货经营机构（含证券公司私募
基金子公司）募集设立的私募基金
和资产管理计划参与市场化、法治
化并购重组，纾解当前上市公司股
权质押问题，协会将对符合条件的
私募基金和资产管理计划特别提供
产品备案及重大事项变更的“绿色
通道”服务。 首席记者 连建明

管理层密集出招呵护股市发展
!股多项稳市场举措逐步推出

股市引起管理层高度重
视，国务院副总理刘鹤 10月
19日提出关于资本市场稳定
健康发展的工作要求，在20日
召开的国务院金融稳定发展委
员会防范化解金融风险第十次
专题会议上又首次提出发挥好
资本市场枢纽功能。刚刚过去
的这个周末，多项稳市场举措
出台，上交所、深交所和中国基
金业协会等三部门齐发声，研
究部署落实有关工作，积极采
取有效措施，全力维护市场稳
定健康发展。
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证监会新规助力并购重组
"#$被否企业 %个月后可筹划重组上市

! ! ! !本报讯 （记者
左妍）随着疾病谱的
变化和低剂量 23 等
检查手段的不断普
及，肺部结节的检出
率明显升高。上海中
医药大学附属曙光医
院门办牵头胸心外
科、肺病科、肿瘤科、
影像科、病理科、麻醉
科、体检中心等相关
学科、科室专家，于前
天成立了上海首个肺
部结节中西医结合多
学科联合（043）诊疗
中心。
曙光医院副院长

冯煜介绍，通过多学
科合作，将以疾病为
中心转移到以人为中
心，为患者制定合适、
精准的治疗方案，提
高患者的就医体验。
这次开设肺部结节 043门诊，运用
中西医结合的方法，通过多学科专
家现场讨论，对肺部结节的治疗形
成个性化、精准化、中西医结合、优
势互补的诊疗方案。曙光医院胸心
外科副主任医师池浩说，对于一些
很小的结节，西医确实没有很好的
处理办法，患者不妨选择通过吃中
药来调理体质。通过服用中药，临床
上有些患者的结节不再增长，有些
甚至缩小。可见，中医药参与肺部结
节的诊疗，具有一定的优势。
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! ! ! !本报讯（记者 左妍）本月颁
布的诺贝尔生理学或医学奖让肿瘤
免疫治疗再次进入人们的视线。以
手术、放疗、化疗为“三板斧”的治疗
时代已过去，肿瘤治疗进入中西医
结合、优势互补的综合治疗新阶段。
前天在沪开幕的 ,#!*年全国中医
肿瘤学术大会上，上海中医药大学
附属龙华医院肿瘤科创科主任、国
医大师刘嘉湘教授谈到，诺奖佐证
了中医扶正治癌的学术思想，西医
现在讲提高自身免疫来应对肿瘤，
这条路中医已走了几十年。

国医大师刘嘉湘教授认为正

气虚损是肿瘤发生的根本原因，提
出“扶正治癌”的学术思想。经过 $#

多年的临床实践和科学研究，充分
证实了中医药治疗肿瘤可以控制
病灶、提高患者的生存质量和延长
患者的生存期。大会上，他提出了
中西医结合治疗肿瘤的总体策略：
晚期不适合手术、放化疗的患者，
应用中医药可减轻症状，提高生活

质量，稳定瘤体，延长生命；中医药
联合放化疗、靶向治疗等，可以减
轻毒副反应，提高疗效；中医药应
用于手术后早期患者，可促进术后
康复，防治复发转移。

龙华医院肿瘤科主任李和根
教授谈到，中医治癌不只是“调
理”，刘嘉湘老师在上世纪 "#年代
初就提出扶正治癌、带瘤生存的思

想，这在当时是非常超前的，扶正
并不等于大补，而是用各种手段使
人体的正气恢复，邪去则正安，扶
正就是祛邪，祛邪就是扶正，两者
是辩证的。此外，中医治疗肿瘤主
张多学科结合的综合治疗，对于有
手术和放化疗指征的患者，在患者
身体条件允许的情况下，主张多学
科治疗应同时或先后进行。

手术!放疗!化疗"三板斧#治疗时代已过去

诺奖佐证中医“扶正治癌”思路


